



La Cité éducative a fait sa rentrée à vos côtés !

Nous avons été très heureux de vous retrouver représentants et partenaires d'associations, de la Mairie, de l'Etat et de l'Education nationale, ce jeudi 5 octobre après-midi pour ce temps de partage et de convivialité.

Animé par la Scop l'Engrenage par le biais d'ateliers participatifs, cet après-midi a été riche en réflexion et en piste d'actions. Un compte-rendu vous sera envoyé par mail. Et nous ne manquerons pas de poursuivre la réflexion pour tendre à la mise en œuvre de vos propositions.



Nous vous remercions chaleureusement pour votre implication et votre dynamique dans le cadre de cette démarche Cité éducative.

Une exposition des œuvres réalisées par les élèves SEGPA du collège de la Rabière à la Médiathèque de Joué-lès-Tours



Durant l'année scolaire passée, l'ensemble des élèves de SEGPA du collège de la Rabière ont travaillé autour d'un projet de cohésion avec comme fil conducteur le thème « Autour de la Loire ».

Ils avaient réalisé diverses actions et notamment la création d'œuvres dans le cadre de la découverte de la technique du « pouring ». Une première exposition avait eu lieu en fin d'année scolaire dans les locaux de la SEGPA au collège. Pour cette rentrée scolaire, durant le mois de septembre, la

Médiathèque de Joué-lès-Tours a accueilli les œuvres réalisées par les élèves afin de les exposer. Un vernissage a eu lieu le jeudi 14 septembre en présence d'élèves de SEGPA, de Monsieur OSMOND, conseiller départemental, vice-président en charge des collèges, et de partenaires du territoire.

« J'ai Appris à Nager, à moi de jouer maintenant », du 18 au 20 septembre à Vichy

Dans le cadre du dispositif « J'apprends à nager à l'AS avec l'UNSS », 7 jeunes élèves licenciés UNSS volontaires ont participé à l'évènement « JAN+ » qui se déroulait à Vichy du 18 au 20 septembre. Dans la poursuite du savoir nager, cet évènement a permis à ces jeunes de découvrir la pratique d'activités nautiques et aquatiques, au programme : aviron, canoë-kayak, stand up paddle, water-polo, sauvetage sportif ou encore baptême de plongée.

Durant ce séjour, ces jeunes ont également pu découvrir la Ville de Vichy au travers de balades le long de l'Allier, à la découverte du hall des sources. Ils ont également côtoyé des jeunes de Saint-Pierre-des-Corps dans le cadre du rapprochement inter-quartiers.



Lancement d'un appel à projet spécifique « Jeunesse » !

Afin de renforcer l'action et l'offre éducative à destination des jeunes habitants de la Rabière, la cité éducative de Joué-lès-Tours ouvre un **appel à projet « Jeunesse »** afin de développer et/ou enrichir les projets à destination des 12-25 ans.

Période de mise en œuvre : 1ère phase de l'AAP, année scolaire 2023-2024.

Cet appel à projet propose 4 axes d'actions :

- **Investir le temps "extrascolaire"**
- **Accompagner le parent de l'adolescent**
- **Développer les compétences des professionnels de la jeunesse du territoire**
- **Prévenir les violences entre jeunes**

Le projet est à déposer **avant le jeudi 16 novembre** afin d'être étudié en comité opérationnel Cité éducative. Afin d'obtenir le cahier des charges de cet appel à projet, n'hésitez pas à nous contacter à : citeeducative@jouelestours.fr

Fiche à projet Cité éducative

A partir du lien ci-dessous, vous trouverez le formulaire pour déposer votre projet auprès de la Cité éducative jocondienne.

Il sera étudié par le comité opérationnel de la Cité éducative.

→ Prochaine date limite de dépôt : **mercredi 29 novembre 2023**

Dépôt de la fiche



citeeducative@jouelestours.fr